
様式第３号（第４条関係） 

 

会 議 録 

 

１．付属機関等の会議の名称 第３回 総合基本計画審議会 

 

２．開催日時 2025年２月 18日（火） 18時 30分から 19時 15分まで 

 

３．開催場所 松川町役場 ２階 協議会室 

 

４．総合基本計画審議会委員（順不同、敬称略） 

（出席） 

米山 俊孝、松井 悦子、塩沢 貴浩、星野 光洋、井口 由紀子、松下 敏章、 

細田 勉、田村 健一、水野 一昭、宮澤 俊輔、山崎 隆、笠原 俊彦、 

北沢 公彦、大石 明敏 

（欠席） 

北林 南、熊谷 久美、高坂 竜夫 

 

事務局（まちづくり政策課） 

松尾課長、大橋係長、林主査 

 

５．議題（公開） 

（１）第６次松川町総合計画（案）について 資料１ （別冊）計画本文 

  ・ 前回（12/17）の審議会でのご意見を踏まえた反映について 

  ・ パブリックコメントの結果について 

  ・ 第６次松川町総合計画の案について 

（２）その他 

 

６．非公開の理由（会議を非公開とした場合） 

  ― 

 

７．傍聴人の数 

  ― 

 

８．会議資料の名称 

 ・添付のとおり 



９．会議の概要 

（１）開会 

（２）会長あいさつ 

（３）会議事項 

 ①第６次松川町総合計画（案）について 

  ・ 前回（12/17）の審議会でのご意見を踏まえた反映について 

  ・ パブリックコメントの結果について 

  ・ 第６次松川町総合計画の案について 

 

 （会議事項について事務局から説明、質疑応答なし） 

 

 ②その他 

（事務局より補足事項を共有） 

スケジュールにもあるのですが、この審議会と並行しまして、町の議会の方にも私の方

で、全協等でお話をさせていただいております。前回１月に全協があり、そこで私の方で

この案についてお話をさせていただきました。その時に、ご意見ですとかご質問がありま

したので、その部分を共有させていただいた方がいいかと思いまして、少しお話をさせて

いただきます。 

２点ございました。１点目は、今回はウェルビーイングなのですが、第５次の方では SDG’

sを活用しながら総合計画策定をしていった経過があった中で、今回ウェルビーイングに継

ぐということで、SDG’sはどう反映されていくのか、これで終わりになってしまうのかと

いうご質問を頂戴しました。これについては、今回の総合計画の８ページにもあるとおり

で、SDG’sとウェルビーイングというものは親和性があるということをお話させていただ

いておりまして、これは SDG’s を上書きする形で持続可能性にアプローチをしていくと

いうことで、このまま SDG’s を終わりにするのではなくて、ウェルビーイングというも

のは親和性があるのでそれを引き継いでいくものだということで再度ご説明をさせていた

だいております。言葉だけではわかりづらいので、８ページの方に図を入れながら今回掲

載をしていくというところで考えております。 

もう１点は、今回、１年ごとに町民の皆さんからアンケートを取ってやっていって、そ

れをどうやって反映していくんだというご質問をいただきました。これまでもやってきま

したが、行政評価もやっているわけで、今回引き継いで行政評価と町民の皆さんからいた

だいたアンケート結果を基に反映をしていくのですが、それを例えば１年ごとに何か見え

る形でブラッシュアップしていくのか、はたまた４年かける中で、次の第７次の総合計画

の方へ当てはめていくのか、そういうところは今回ウェルビーイングを活用したというこ

とで新しい試みですので、自分たちもここ１年というか、もう少し時間をかけてどうやっ

て当てはめていくのかを検討をしていきたいと思っております。なので、このタイミング



ではどうしていくということは明言はできませんが、次年度の課題としてじっくりと検討

して、どこかへ反映していくというような形をとっていきたいと考えております。 

以上の２点のご意見とご質問をいただきましたので、ここで共有させていただきます。 

 

③閉会 

（事務局） 

 皆さんのご協力があってここまで作成することができました。本当に新しい試みと、先

進的にウェルビーイングを取り入れて総合計画を策定していくと、我々にとっては少しチ

ャレンジする部分もありましたが、皆さんのおかげでここまでやってくることができまし

た。誠にありがとうございました。このあと、３月の議会の方へ議案として提出をさせて

いただいて、そこでお諮りしていただくというような計画になっております。よろしくお

願いいたします。 

それでは、第３回松川町総合計画審議会をこれで閉会とさせていただきます。ありがと

うございました。 


